LA SEYNE 24-07-2019

Serge Féraud nous a quittés

Le milieu associatif sevnois est en deuil. « La Sevne pleure un des meilleurs des siens », estime même le maire Marc Vuillemot, Serge Féraud, qui depuis plus de vingt ans, s'impliquait dans la vie associative pour aider les enfants hospitalisés et la recherche médicale, est décédé hier, Lui que tous surnommaient « l'homme au grand cœur », a dédié sa vie au service des autres, d'abord dans les services de police (il a passé dix ans au service investigation de la police municipale), puis en s'engageant auprès des enfants malades pour qui il réalisa de nombreuses prouesses sportives et récolta des fonds. «La marche de l'espoir », « La traversée de l'espoir », « La Sevne de l'espoir »... autant de défis lancés et relevés par Serge Féraud.

« Une œuvre immense »

Une « œuvre immense accomplie » par ce « citoven pur, engagé, fraternel, mobilisateur de tant d'autres sur les si justes causes », commente le maire de La Seyne qui lui avait remis, en mai dernier, la médaille de citoven d'honneur de la ville. Car chacun savait que l'intéressé luttait depuis des mois contre la maladie, sans jamais se départir devant les autres de son généreux sourire, « Il s'est battu en silence contre le mal qui le rongeait » (...) comme « il a entraîné tant de nos concitovens sevnois et de voisins dans son sillage d'homme juste gardant le cap vers les valeurs universelles de la fraternité ». ajoute Marc Vuillemot.



En 2011. Serge Féraud avait accompli un périple en kavak de La Sevne à Calvi et avait récolté 45 000 € au profit des enfants hospitalisés.

(Photo DR)

« Un modèle pour notre territoire »

Pour la députée Émilie Guérel, qui avait remis en janvier dernier à Serge Féraud, la médaille de l'Assemblée nationale, il représente « un modèle et une fierté pour notre territoire. Ce fut un privilège de le côtoyer. Son dynamisme, sa joie de vivre, son extrême générosité et son rire si communicatifs resteront à jamais gravés dans la mémoire de ceux qui ont eu la chance de le connaître ».

En recevant les honneurs de la ville, Serge Féraud avait dit espérer que « quelau'un serait intéressé pour prendre la place... Car [il] ne voudrait pas que [sa] belle commune ne soit plus investie par de telles actions de solidarité ». C'est aussi le souhait de Marc Vuillemot: « Puissent les Sevnois être nombreux à s'engager, à son image, dans la même trace bouillonnante que celle qu'il nous laisse de sa vie ». Afin que perdure la chaîne de l'espoir qu'avait créée Serge Féraud.

Jean-Claude Burgard, gentiment surnommé "œil de lynx" par Jean-Claude Autran car il n'avait pas son pareil pour voir les papillons, les araignées, les criquets... nous a quitté le 3 juillet dernier. Depuis plusieurs années, il animait des balades naturalistes avec la Maison du patrimoine, les Amis de Janas, la LPO, souvent avec son acolyte, l'autre Jean-Claude, à droite sur la photo

Son regard, sa science et sa passion de la Nature qu'il aimait partager vont beaucoup manguer à l'équipe, aux associations et au public...

Toutes nos pensées et nos vœux de courage à sa famille.

Julie, Christian, Béatrice, Brigitte, Yousra et Cathy



Décès de Zappy Max. vedette populaire de la « radio de papa »



« Chers amis... bonjour! »: Zappy Max lançait ainsi son célèbre jeu radiophonique, Quitte ou double, faisant jouer à partir de 1947 la France entière, d'abord sur Radio-Luxembourg puis sur Radio Monte-Carlo. Décédé dimanche, à quelques jours de son 98e anniversaire, il a été un des animateurs radio les plus célèbres de France, et de Belgique, jusqu'en 1983. Depuis, il avait disparu de l'audiovisuel.

De Signes:

Mme Marylin Michel, son épou-

Frédéric et Stéphane Michel, ses enfants;

Ses petits-enfants;

Parents et alliés

Ont la douleur de faire part du décès de

Monsieur Jean-Mathieu MICHEL

La cérémonie religieuse aura lieu le vendredi 9 août 2019, à 10 heures, en l'église de Signes, suivie de l'inhumation au cimetière.

> PF de France 04.94.64.04.96

> > M. G.